

JASTO®

IHRE INFOWELT



❄ ❄ ❄ ❄ ❄ ❄ ❄ ❄ ❄ www.jasto.de | 20. Dezember 2013 ❄ ❄ ❄ ❄ ❄ ❄ ❄ ❄ ❄

Ärztehaus in Polch: Mit Z-Steinen von JASTO rund 20.000 EUR gespart

Mitten im Stadtzentrum von Polch, einer jungen Stadt im Landkreis Mayen-Koblenz, steht ein exklusives Wohn- und Geschäftshaus mit drei Arztpraxen und vier Wohneinheiten. Bei der Planung wurde besonderer Wert auf zeitgemäße Außenwände gelegt. Vorgegeben war ein U-Wert von max. 0,25 W/m²K, was in etwa einem KfW-Energieeffizienzhaus 70 entspricht. Nach Abwägung aller bauphysikalischen und wirtschaftlichen Faktoren entschieden sich Architekt und Bauherr bei den Außenwänden für unser Z-Stein-Mauerwerk.

Während der Angebotsphase sprach einiges für eine zweischalige Wandkonstruktion mit Wärmedämmverbundsystem (WDVS). Ausschlaggebend war dabei der geforderte hohe Wärmeschutz. Bauunternehmer Gerd Augustin brachte dann unser Z-Stein-System ins Spiel. Er rechnete vor, dass die geforderten Dämmwerte mit Z-Steinen problemlos zu erreichen sind. Außerdem ergeben sich durch den Wegfall des WDVS, durch den guten Putzgrund, die überdurchschnittlich guten Arbeitszeit-Richtwerte und die damit verkürzten Gerüststandzeiten Kosteneinsparungen in Höhe von gut 20.000 EUR. Bei all diesen Argumenten waren Architekt und Bauherr natürlich leicht zu überzeugen.

[Mehr über unsere Z-Steine ...](#)



Vorteile fürs exklusive Wohn- und Geschäftshaus vereint: Beste Wärmeschutz- und Lärmschutzwerte sprachen ebenso für unser Z-Stein-System wie die überdurchschnittlich guten Arbeitszeit-Richtwerte.

WEIHNACHTSGRUSS



Wir haben im zurückliegenden Jahr sehr gerne mit Ihnen zusammengearbeitet und bedanken uns ganz herzlich für Ihr Vertrauen.

Wir freuen uns schon jetzt auf viele gemeinsame Projekte und eine erfolgreiche Zeit im kommenden Jahr.

Fröhliche Weihnachten und ein rundum erfreuliches 2014 wünscht das komplette

JASTO-Team

JASTO Erlebniswelt: Landrat und Bürgermeister zu Besuch



Am 21.11. waren der Landrat von Mayen-Koblenz, Dr. Alexander Saftig, und der Bürgermeister der Verbandsgemeinde Weißenthurm, Herr Georg Hollmann bei uns zu Besuch. Gemeinsam mit Ralf Stockschläder haben sie unser

Werk und unsere neu ausgebaute Erlebniswelt besichtigt und sich von unserer Leidenschaft fürs Gestalten inspirieren lassen.

[Kommen Sie doch auch mal wieder vorbei ...](#)

Fragen oder Anregungen? Auf der Suche nach weiteren Infos? Senden Sie uns bitte einfach eine E-Mail an info@jasto.de oder rufen Sie uns an unter 0 26 25-96 36 60.

